

Réponse de Bertrand Delanoë à notre demande de création d'un marché dans le secteur du Jardin des Halles

(8/08/02)

Bertrand Delanoë a répondu personnellement à la lettre que nous avons envoyée à Lyne Cohen-Solal, maire-adjointe chargée du Commerce et de l'Artisanat, le mercredi 22 mai 2002, pour argumenter en faveur de la création d'un marché alimentaire hebdomadaire dans le secteur du jardin des Halles et lui demander de faire mener une étude de faisabilité technique. Voici la copie de cette lettre signée de la main du Maire de Paris :

« Monsieur le Président, vous avez bien voulu appeler mon attention sur le souhait de votre association de voir créer un marché dans le secteur du Jardin des Halles. J'ai pris connaissance de votre correspondance avec attention. Vous le savez, j'attache une importance particulière au développement des marchés de quartier qui permettent aux habitants de s'approvisionner en produits frais et qui sont un réel lieu de convivialité. Concernant votre arrondissement, Mme Lyne Cohen-Solal, mon adjointe chargée du Commerce, de l'Artisanat, des Professions Indépendantes et des Métiers d'Art sera en mesure de vous donner des informations. Soyez assuré que votre requête sera examinée avec intérêt et que je ne manquerai pas de vous tenir informé de la suite qui pourra lui être réservée. »